Sans Interdit au bal place de Belgique



Le groupe Système Sans Interdit débarque place de Belgique pour mettre l'ambiance sur scène.

NICOLAS PARENT

Le Bal populaire de la place de Belgique est un rendez-vous de l'été perpignanais. Le groupe Le Sans Interdit l'animera ce vendredi 5 juillet. « Pour un spectacle interactif, dansant et chantant qui promet des gigotements de jambes », assure Philippe, le chanteur. Le spectacle musical est basé sur le second degré avec de nouvelles tenues extravagantes. Mais aussi de nouveaux morceaux, avec les classiques comme Dalida et bien d'autres... « Les musiques sont revisitées à la sauce Sans Interdit... avec deux œufs casés », plaisante l'artiste. Le Système Sans Interdit c'est deux groupes autrefois indépendants qui se sont rassemblés pour ne faire qu'un.

Mêlant un ensemble d'instruments, et pas seulement : basse, batterie, guitare, chant, tambours, folie et originalité!

Clara Malavergne

Ecobuage interdit kusqu'au 30 septembre

Malgré les pluies de ces derniers jours le risque d'incendie de forêt reste très prégnant sur le département des Pyrénées-Orientales. La réalisation des écobuages est interdite durant la période estivale (du 1er juin au